





## CINE – DEBAT

Vendredi 6 octobre

Pour une première à La Sagesse, 17 collégiens de 4ème et 3ème ont assisté à la projection du film « **les héritiers** », suivi d'un moment d'échanges avec les enseignants présents. Convivialité et bonne humeur étaient au rendez-vous. Chaque collégien a pu s'exprimer librement sur la projection du film.

Un grand merci à tous les participants.

« les héritiers » où comment une professeure d'histoire-géo d'un lycée de la banlieue parisienne en charge d'une classe « dépotoir » réussit à fédérer, grâce à sa confiance en les élèves et sa passion de l'enseignement, le groupe classe autour d'un projet : concours national sur le thème « enfants et adolescents dans le système concentrationnaire nazi ».

Prochain rendez-vous : vendredi 15 décembre à 17 h 30